

会報

しんせき

第111号

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

令和5年11月13日

発行責任者

新関コミュニティ協議会

会長 渡辺 和典

新潟市秋葉区下新364-1 TEL 0250-47-4640

新関コミュニティ協議会の事業は新潟市の助成を受けています。

新関ふれあい祭り・作品展

大盛況

10月27~28日



◇イベント広場では◆大関の「朝川たまきと仲間たち」さんなど新しい方々をお招きし、一段と華やかにぎやかに◆曲や踊りに合わせ一人で踊りだす小さいお子さんが◆伝統の味付けコンニャクが復活し大好評◆輪投げやヨーヨーに歓声を上げる子供さん◆「コーンや綿あめが依然として人気あり◆農産物には早くから買い求める方◆焼きそばやおにぎりなどが飛びるように◆サークルの踊りの輪にランドセル姿の小学生。

◇作品室では、◆初めて出品された方が多く、感謝◆猛暑の中、朝夕の水やりに苦労されたであろう見事な盆栽やクリスマスローズ◆新関小の先生方の出品で地域との一体感が◆コミセン利用者の繊細な作品◆児童クラブの個性豊かな作品◆毛筆に親しむ会の力作◆こぐち苑の手の込んだ作品◆少年野球やミニバスの活動の様子◆富士登山の思い出写真◆細かな刺繡作品◆手先の器用さあふれる工芸や陶芸作品など多数。

◇和室では、新関小学校の懐かしい木造校舎や新築工事の写真にくぎ付け。

◇ラウンジでは、◆保育園児の楽しい絵画◆自衛会の活動写真◆ビデオの映像◆再会を楽しみ話が弾むコーヒーコーナー

◇会議室では、公募展などに出品されている地域の芸術家の方々の作品を紹介。じつと鑑賞しておられる姿が印象的。

多くの方々に支えられた「新関ふれあい祭り・作品展」でした。ご協力に感謝申し上げます。

感謝 : JA新潟かがやき様から新米を、渡辺光男様(小口)からはクリスマスローズをいただき、当日抽選でプレゼントしました。



大関ご出身の朝川たまきさんの三味線、そして、そのお仲間さんたちの太鼓や踊りは圧巻でした。そこにレクダンス「楽しい輪」の皆さんや「大関ほなみ会」の皆さんのが加わり、イベント広場は例年になく盛り上がり、楽しいものとなりました。

【朝川様のプロフェール】大関出身(在住) 現在東京・新潟で三味線教室「朝川会」を主催。音曲で寄席やテレビで活躍後、朝川会を立ち上げ歌舞・俗曲の普及に務める。



室内の作品室では、これまでになく多岐にわたっての作品が並び、「よし！自分も挑戦してみよう。」という気持ちになった方も多かったと思います。



お礼の手紙と感想文あいかどう
ふれあい祭り・作品展終了後、新関小学校全学年から素晴らしい感想文を寄せいただきました。一人一人の作文を何度も何度も読み返しました。来年度へのヒントが多くありました。
地域の皆様、来館の折はぜひご覧ください。



新聞小学校創立150周年を記念して
かつての木造校舎を偲ぶ写真、新校舎建設、竣工式の写真を見ていただきました。

第1回 新関の未来ビジョン検討会開催: 10月22日

「第1回新関地域の未来ビジョン検討会」実施。活発な意見交換がなされました。

資料として、かつて新関小児童が「しんせき夢マップ作成」の折に描いてくれた未来の新関像、そして、現中学生からのアンケートなども参考に未来ビジョンを考えました。



「住み続けられる地域づくり」についての
講話後、「新関地区の
未来の姿を描こう」を
テーマにグループごと
で話し合いました。
主な内容としては、
人口減少の危惧、小学
校の存続問題、新関駅
周辺の開発、地域の産
業、商業施設や飲食
店、地域全体のイベン
トで活気ある新関、安
心して子供を預けられ
る地域(通学路・スクールバ
スの運行・放課後児童クラブ
等)、交通の利便性、豊
かな自然を守る…など
多岐にわたって活発
な意見交換がなされま
した。

第2回目(一一月一一日
に実施)。内容は次号でお知
らせします。

「住み続けられる地
域づくり」についての
講話後、「新関地区の
未来の姿を描こう」を
テーマにグループごと
で話し合いました。

主な内容としては、
人口減少の危惧、小学
校の存続問題、新関駅
周辺の開発、地域の産
業、商業施設や飲食
店、地域全体のイベン
トで活気ある新関、安
心して子供を預けられ
る地域(通学路・スクールバ
スの運行・放課後児童クラブ
等)、交通の利便性、豊
かな自然を守る…など
多岐にわたって活発
な意見交換がなされま
した。



10月29日(日)恒例の秋葉方面隊第9分団・第10分団による秋季消防演習が実施されました。

席上、地域を代表して山内賢新関地区自治会長、および渡辺和典新関コミ協会長が隊員に対し、日頃の訓練及び昼夜惜します地域の安心安全に尽力されていることに対し、敬意と感謝の意を表しました。

新潟市秋葉方面隊

新津第9分団
新津第10分団

される
演習開催
秋季消防

岡田地内の道路整備拡張工事始まる



通称「田中橋」と呼ばれている下新と岡田の接点付近は、新津方面への道路もできたことから危険度が増しています。朝晩の交通量もかなりのもので事故も時々起きています。

これまで、岡田自治会を中心に新関コミ協や新関地区自治会と行政とで協議が行われてきましたがこの度工事が始まりました。

今後の予定

- ◎11/22(水) …フレイル予防教室(「食生活改善」で低栄養予防・簡単な運動実技、座談会)
- R6 2/2日(金)…フレイル予防教室(「口腔ケア」で歯と口を健康に・簡単な運動実技)
(いずれも新関コミ協・福祉健康部 及び 秋葉区:健康福祉課共催)
- ◎12/1日(金) … 新関小学校創立150周年記念式典・祝賀会
- ◎12/3日(日) … コミ協杯ミニバスケットボール大会
- ◎12/9日(土) … 第3回新関地域の未来ビジョン作成検討会

北越高校ラグビー
部全国大会に出場
(ラグビーのメッカ
「花園ラグビー場」)

同校ラグビー部の中
心選手(現3年)

小笠優太さんの
[新津第五中卒]
小口出身
健闘を祈ります。
引くな!
突進だ!